

Unterstützen – Spenden für die ESA

Die ESA kämpft für mehr Inklusion.



Zusammen überlegen wir:

- Was kann noch besser werden?
- Welche neuen Ideen gibt es?



Zum Beispiel:

- Ein Rollstuhl-Karussell für die Schule.
- Musik-Therapie.
- Ein neues Wohn-haus ohne Barrieren.



Manche Leute sagen: wir finden das gut.

Wir wollen das unterstützen.

Dafür geben wir Geld.

Das nennt man: Spende.



Andere sagen: wir wollen bei der Arbeit freiwillig helfen.

Das ist toll.

So klappt es mit vielen Ideen.